
Отчет по выполнению плана работы комиссии по контролю организации и качества 

питания в первом полугодии 2022-2023 учебном году 

1. Во исполнении плана работы комиссии по контролю организации и качества питания в 

2022-2023 учебном году 14.10.2022г. члены комиссии «По проведению мероприятий 

родительского контроля организации и качества горячего питания обучающихся в 

школьной столовой» (далее – комиссия) в составе: председатель Демченко Т.И. – 

заместитель директора, председатель комиссии; Кухарская Н.Ю. – председатель 

Родительского комитета школы, член комиссии; Колокольчикова Н.В. – член 

Родительского комитета; Терещенко Н.В. – председатель ПК школы, член комиссии 

провели проверку по обеспечению школьников горячим питанием и организации 

работы школьной столовой. Проверялся температурный режим блюд, качество еды, 

полнота порций, состояние пищеблока, наличие графика питания учащихся, ведение 

документации. Выводы: Родительский контроль отметил, что проблем с обеспечением 

школьников горячим питанием нет, учащиеся получают сбалансированное и горячее 

питание, в соответствии с утвержденным меню. В обеденном зале столы накрыты для 

обучающихся по классам, соблюдается безопасная дистанция с достаточным 

количеством посадочных мест. Сотрудники столовой соблюдают требования СанПин 

при организации питания в ОУ. 
 

2. Родителям (законным представителям) и обучающимся 3-х классов 19.10.2022 было 

предложено принять участие в анкетировании по организации питания в школе. 

Получены следующие результаты: 

 

1 Удовлетворяет ли вас система организации питания в школе? 

Да Нет Затрудняюсь ответить 

48 чел. (94 %) 1 чел. (1,9 %) 2 чел. (3,9 %) 
 

2 Удовлетворяет ли вас санитарное состояние школьной 

 столовой? 

Да Нет Затрудняюсь ответить 

45 чел. (88,2%) 2 чел. (0,4 %) 4 чел. (7,8%) 



 

3 Наедаетесь ли вы в школе? 

Да Не всегда Нет 

51 чел. (100%) 0 0 
    

4 Хватает ли продолжительности перемены для того, чтобы 

поесть в школе? 

Да Нет 

51 чел. (100%) 0 
 

5 Считаете ли питание в школе здоровым и полноценным? 

Да Нет Не всегда 

37 чел. (72,5 %) 5 чел. (9,8 %) 9 чел. (17,6 %) 
 

6 . Ваши предложения по улучшению питания в школе 

Сменить повара Увеличить обеденную перемену 

0 0 
 

 

 

3.  Медицинская сестра Радионова О.С. (по согласованию), заместитель директора 

Онищук Р.П. в соответствии с должностными обязанностями систематически 

проверяют санитарно-техническое содержание обеденного зала, мебели и столовой 

посуды. 

4.  Родителям (законным представителям) и обучающимся 4-х классов 17.11.2022 было 

предложено принять участие в анкетировании по организации питания в школе. 

Получены следующие результаты: 



 

5. 13 и 14 декабря 2022 года осуществлялся родительский контроль организации горячего 

питания обучающихся 1-4 классов. Комиссия по родительскому контролю проверила 

соответствие приготовленных блюд утверждённому меню, санитарное состояние 

обеденного зала. Было отмечено, что рацион питания соответствует меню. В 

обеденном зале столы накрыты для обучающихся по классам, соблюдается безопасная 

дистанция с достаточным количеством посадочных мест. Сотрудники столовой 

соблюдают требования СанПин при организации питания в ОУ. Замечаний к 

организации питания детей нет.



 
 

6. По заявке - соглашению 15 декабря 2022 года родители 4А класса – Орищенко А.С и 

Князева Е.В. посетили школьную столовую. Ознакомились с документацией по 

организации питания. В ходе контроля проверили соответствие реализуемых блюд 

утверждённому меню, наличие дневных проб реализуемых блюд, температуру подачи 

реализуемых блюд, санитарное состояние обеденного зала, соблюдение графика 

приёма пищи. По результату проверки  отметили хорошие вкусовые качества горячего 

завтрака, что рацион питания соответствует меню, процесс приготовления блюд 

организуется в соответствии с технологическими картами и требованиями СанПин и 

рекомендациями Роспотребнадзора к здоровому питанию. О чем был оставлен отзыв в 

«Книге отзывов и предложений. 

 

7. 16 декабря 2022 года представители родительского комитета школы посетили 

школьную столовую с целью осуществления контроля за организацией и обеспечением 

качеством питания обучающихся. В ходе контроля было проверено соответствие 

реализуемых блюд утверждённому меню, санитарное состояние обеденного зала, 

соблюдение графика приёма пищи наличие и состояние санитарной одежды у 

сотрудников, осуществляющих раздачу готовых блюд. Было отмечено, что рацион



питания соответствует меню, процесс приготовления блюд организуется в соответствии 

с технологическими картами и требованиями к здоровому питанию. Замечаний к 

организации питания нет. 

  

8. Председатель комиссии Демченко Т.И. проводит консультации по организации питания 

для классных руководителей. Для проведения консультаций и просветительской работы 

с родителями разработаны ПАМЯТКИ по вопросам здорового питания. 

(http://donschool-sr3.ucoz.ru/index/pamjatki_po_zdorovomu_pitaniju/0-275).

http://donschool-sr3.ucoz.ru/index/pamjatki_po_zdorovomu_pitaniju/0-275


 


